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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На повестке дня депутатов районного Совета вопросы имущественных отношений 
В столице муниципального района прошло очередное заседание Постоянной комиссии 

Таймырского Долгано-Ненецкого районного Совета депутатов по финансам, бюджету, 
налогам, экономической политике, собственности и предпринимательской деятельности 
(далее - Комиссия). Провел заседание Председатель районного Совета депутатов Владимир 
Шишов.  

Информацию по всем четырем вопросам повестки дня представила Первый заместитель 
Главы района Галина Гаврилова. Первым члены комиссии рассмотрели вопрос, касающийся 
утверждения коэффициентов К1, К2 и К3 для расчета арендной платы за использование 
земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена, а также 
находящихся в муниципальной собственности на землях населенных пунктов. Как пояснила 
Галина Валерьевна, определение данных коэффициентов краевым законодательством 
отнесено к компетенции органов местного самоуправления (далее - ОМСУ) муниципального 
района. Ежегодно ОМСУ района увеличивает коэффициент К1 (коэффициент, учитывающий 
вид разрешенного использования земельного участка) на индекс потребительских цен. В этой 
связи представленным проектом решения предлагается утвердить коэффициент К1 с учетом 
коэффициента инфляции на 2018 год, используемого при формировании «доходной части 
бюджета» муниципального района в размере 103,9%.  

 По аналогии с вышеназванным проектом решения, соответствующим документом также 
предлагается утвердить коэффициент К1 с учетом коэффициента инфляции на 2018 год в 
размере 103,9% для расчета арендной платы за использование земельных участков, 
госсобственность на которые не разграничена на землях сельскохозяйственного назначения.  

Обсудив оба проекта решения, члены Комиссии единогласно проголосовали за их 
включение в повестку дня ближайшей сессии с рекомендацией принять.  

В ходе заседания вниманию парламентариев были также представлены изменения в 
Методику определения арендной платы за пользование объектами недвижимости, 
находящимися в собственности Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района 
(далее - Методика). Подготовленный и представленный депутатам проект решения, по 
словам Галины Гавриловой, направлен на увеличение доходной части бюджета 
муниципального района от аренды муниципального имущества путем внесения изменения об 
увеличении базовой ставки арендной платы за пользование зданиями, сооружениями и 
нежилыми помещениями до 38 тыс. 100 руб. (в действующей Методике - 36 тыс. 112 руб.), 
размер которой определен независимым оценщиком. «В дальнейшем ежегодное увеличение 
арендной платы планируется производить за счет увеличения базовой ставки арендной 
платы за пользование зданиями, сооружениями и нежилыми помещениями на коэффициент 
инфляции путем внесения соответствующих изменений в Методику. В целом, принятие 
проекта решения не повлечет за собой негативных социально-экономических и иных 
последствий», - подчеркнула она.  

В завершение работы депутаты рассмотрели предлагаемый к утверждению Порядок 
формирования, ведения, обязательного опубликования Перечня муниципального имущества 
Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района, свободного от прав третьих лиц, 
для предоставления во владение и (или) пользование на долгосрочной основе субъектам 
малого и среднего предпринимательства. По информации докладчика, документ разработан в 
целях выполнения требований краевого законодательства, достижения показателей целевой 
модели «Поддержка малого и среднего предпринимательства», утвержденной 
Министерством экономического развития и инвестиционной политики Красноярского края, и 
дорожной карты по развитию малого и среднего предпринимательства на 2017 год.  

Последние два вопроса повестки дня также были рекомендованы членами Комиссии к 
принятию на сессии. 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Абонентам Норильска и Дудинки ускорили мобильный интернет 

Сотовые операторы постепенно подключают собственные сети к наземной волоконно-
оптической линии связи (ВОЛС), которая была запущена в Норильске в конце сентября этого 
года. Жителям северных территорий предлагают новые возможности мобильного интернета, 
улучшенную скорость загрузки и передачи данных, новые сервисы, которые существенно 
изменят качество жизни. 

В связи с увеличением возможностей сети компании обновляют тарифы для частных и 
корпоративных клиентов в Норильске и Дудинке — в пакетные тарифные планы включают 
большие объемы мобильного интернета. 
 Долгое время обеспечить мобильной связью норильчан можно было только с помощью 
использования космического спутника. В этом случае действовал ряд ограничений, в том 
числе была зависимость от погодных условий — во время сильных метелей сигнал 
ухудшался. С использованием новой волоконно-оптической линии связи, которая 
обеспечивает стабильное соединение и позволяет абонентам пользоваться интернетом на 
более высоких скоростях, таких ограничений нет. 

Например, с 14 октября скоростной мобильный интернет стал доступен абонентам 
оператора Tele2 в Норильском промышленном районе и Дудинке. Cредние скорости 
получения и передачи трафика в сети на севере края выросли в 2,5 раза, а также в 5,7 раза 
сократилось время ожидания соединения с интернетом. 

Newslab 
 
В выходные дни таймырцев приглашают посетить соревнования по греко-римской 
борьбе и тхэквондо 

В субботу, 21 октября в Доме спорта МАУ «Дудинский спортивный комплекс» пройдёт 
Открытое Первенство муниципального района по греко-римской борьбе памяти мастера 
спорта СССР А.Г. Кизима, а в воскресенье, 22 октября здесь же состоится XV Открытое 
Первенство муниципального района по тхэквондо ITF «Кубок мастера».  

Оба Первенства стартуют с 09:00 часов утра и будут продолжаться до 16:00 часов. 
Торжественное открытие соревнований по греко-римской борьбе и тхэквондо состоится в 
12:00 часов. Вход на спортивные мероприятия свободный.  

В соревнованиях примут участие спортсмены Таймыра и городов Норильского 
промышленного района. По итогам каждого Первенства победителям и призерам будут 
вручены медали и дипломы.  

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Штормовое предупреждение действует в Норильске 

Штормовое предупреждение действует в Норильске. Его объявили в 19:00 18 октября в 
связи с усилением ветра, сообщили в городском управлении по делам ГО и ЧС. 

По прогнозам синоптиков, сегодня ожидается снег, метель. Южный ветер будет дуть со 
скоростью 10–15 м/с, порывы могут достигать 15–20 м/с, а местами и 23–28 м/с. Температура 
воздуха в течение дня составит от -2 до -7оС. Видимость на дорогах – менее 1 км. 

В связи с неблагоприятными погодными условиями по усмотрению родителей 
разрешается не посещать занятия учащимся всех районов Норильска с 1 по 11 классы. На 
работе норильского аэропорта погода, к счастью, не повлияла. Воздушная гавань открыта. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
Fitch подтвердило рейтинг "Норникеля" 

Международное рейтинговое агентство Fitch подтвердило долгосрочный рейтинг 
дефолта эмитента (РДЭ) ГМК "Норильский никель" GMKN на уровне "BBB-" со стабильным 
прогнозом, говорится в сообщении агентства. 
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"Подтверждение отражает мнение Fitch о том, что "Норникель" в будущем будет 
поддерживать свой финансовый профиль с умеренным объемом заемных средств, несмотря 
на текущие выплаты дивидендов и капитальные затраты", - сообщается в релизе. 

Согласно базовому сценарию Fitch, предполагаемое среднее значение отношения 
средств от операций (FFO) к чистому скорректированному левериджу компании останется 
ниже 2,5x в период с 2017 по 2020 годы. 

Как отмечает агентство, самостоятельный кредитный профиль "Норникеля" 
соответствует уровню "BBB+", что отражает его лидирующие позиции на рынке никеля и 
палладия, сильную резервную базу, низкие денежные затраты, высокую рентабельность и 
умеренные риски, связанные с операционной средой компании. Кроме того, Fitch также 
прогнозирует позитивные последствия для компании запуска Быстринского ГОКа, которое, по 
оценкам агентства, будет генерировать EBITDA в размере более 300 миллионов долларов 
ежегодно начиная с 2019 года. 

ПРАЙМ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Александр Усс принял участие в XXXI конференции Красноярского регионального 
отделения партии "Единая Россия"  

Временно исполняющий обязанности Губернатора края Александр Усс принял участие в 
XXXI конференции Красноярского регионального отделения партии "Единая Россия", на 
которую съехались делегаты со всего региона. Главной темой конференции стали выборы 
кандидата от партии на пост председателя Законодательного Собрания края. Путем тайного 
голосования делегаты поддержали кандидатуру вице-спикера краевого парламента Дмитрия 
Свиридова. Он набрал 192 голоса из 224 возможных.  

Далее решение конференции будет направлено во фракцию партии "Единая Россия" в 
ЗС края для последующего выдвижения кандидата на должность председателя парламента. 
Выборы спикера состоятся на сессии Законодательного Собрания 19 октября.  

Выступая на конференции, Александр Усс отметил, что этот кадровый вопрос – 
важнейший для первой сессии Законодательного Собрания края в новом политическом 
сезоне. "Без его решения рассмотрение остальной повестки дня невозможно", - сказал врио 
Губернатора края… 

В конце своего выступления на конференции врио главы региона подчеркнул, что 2018 
год, в течение которого состоятся выборы Президента РФ, станет временем, когда команде 
управленцев региона предстоит "доказать свою профессиональную пригодность конкретными 
делами и решениями". "Это налагает на всех нас большую ответственность. Уверен, мы 
покажем хороший результат и обеспечим соблюдение всех демократических процедур", - 
отметил Александр Усс. 

«Красноярский край» 
 

Эдхам Акбулатов снял свою кандидатуру с выборов мэра Красноярска. Действующий 
мэр поддержит других кандидатов от партии «Единая Россия». 

Действующий мэр Красноярска Эдхам Акбулатов принял решение снять свою 
кандидатуру с выборов мэра. Об этом на конференции регионального отделения «Единой 
России» сообщил врио губернатора Красноярского края Александр Усс. 

Почему Акбулатов принял такое решение, Усс не уточнил. Глава Красноярска 
собирается поддержать других кандидатов, претендующих на пост мэра от партии «Единая 
Россия». 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

Министр спорта России Павел Колобков инспектирует объекты Универсиады в 
Красноярске 
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Павел Колобков инспектирует объекты Универсиады. Это уже третий визит 
Колобкова в Красноярск. В прошлый раз он сопровождал Владимира Путина в марте. Тогда к 
ходу работ были высказаны замечания и поступило указание — устранить отставания. 

Вести - Красноярск 
 

Красноярским медикам повысят зарплату. Она составит 180, 90 и 80% от средней по 
экономике в регионе. 

В Красноярском крае повысят заработную плату врачей и среднего и младшего 
медицинского персонала. Об этом стало известно на заседании комитета по охране здоровья 
и социальной политики Законодательного Собрания края. 

Перед депутатами выступил директор Территориального фонда обязательного 
медицинского страхования Красноярского края Вадим Козаченко. Он рассказал об 
изменениях в законе о бюджете фонда на 2017 и плановый период 2018—2019 годов. 

Так, доходы ТФОМС увеличатся на 353,6 млн рублей, расходы возрастают на эту же 
сумму. Как отметил докладчик, корректировка производится в соответствии с «дорожной 
картой» для достижения с 1 октября 2017 года целевых показателей по повышению 
заработной платы врачей, среднего и младшего медицинского персонала — соответственно 
180, 90 и 80% от средней по экономике в регионе. «Также корректировка позволит сделать 
доплаты работникам учреждений здравоохранения края в целях обеспечения установленного 
региональным соглашением размера минимальной зарплаты», — добавил он. 

В результате основные параметры бюджета ТФОМС Красноярского края на 2017 год 
составят: доходы — 40 млрд 705,3 млн рублей, расходы — 40 млрд 808,3 млн рублей. 

Депутаты одобрили предложенные поправки. 
Вера Оськина также отметила: «Проект закона “О внесении изменений в Закон края о 

бюджете Территориального фонда обязательного медицинского страхования Красноярского 
края на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов” выносится на заседание сессии, 
которая состоится завтра, для принятия в первом и во втором чтениях». 

Newslab.ru 
 

В Красноярском крае почти в два раза выросло производство мяса птицы 
В Красноярском крае стали производить мяса птицы почти в два раза больше, чем в 

прошлом году. Такие же показатели с производством круп. Сравнительный анализ состояния 
пищевой промышленности представил Красноярскстат. 

Небольшой рост показали производители говядины, свинины, сыров и колбасных 
изделий. А вот производство растительного масла, переработанной рыбы, муки, макаронных 
и мучных изделий в Красноярском крае снизилось. 

По данным специалистов, на 1 октября 2017 года в Красноярском крае насчитывалось 
734 организации и 624 индивидуальных предпринимателя по виду экономической 
деятельности «Производство пищевых продуктов». В этой сфере занято 5 тысяч работников, 
средняя заработная плата составляет 23 278 рублей. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Зюганов призвал Собчак не превращать выборы в посмешище 
Лидер КПРФ Геннадий Зюганов, комментируя планы телеведущей Ксении Собчак 

баллотироваться на пост президента РФ в 2018 году, призвал не превращать избирательную 
кампанию в посмешище и трагикомедию. 

Собчак в среду заявила о планах принять участие в президентской кампании в 2018 году 
и призвала не бойкотировать выборы. 

 «Я очень серьёзно отношусь к людям, к стране, к избирателям, к выборам. Превращать 
это в трагикомедию нет смысла», — сказал РИА Новости Зюганов, комментируя намерение 
Собчак участвовать в выборах президента в 2018 году. 
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«Я там привожу высказывания самых злобных русофобов. И там есть, в этой 
компании, и Ксюша, которая назвала нашу страну и народ генетическим отребьем. Я плохо 
представляю возможность выдвинуться… Тем более (она) хочет стать президентом страны, 
давая людям и стране такую оценку. Мне кажется, это невозможно даже в Буркина-Фасо. 
Поэтому превращать это в посмешище стыдно», — добавил Зюганов. 

В одном из интервью в 2010 году Собчак заявляла, что некоторые события XX века 
привели к тому, что «Россия стала страной генетического отребья». 

РИА Новости 
 

Собчак пообещала сняться с выборов в пользу Навального   
Ксения Собчак заявила, что не увязывала свое заявление о намерении баллотироваться 

в президенты России с пребыванием в сизо оппозиционера Алексея Навального. Она считает 
его не соперником, а соратником, и не исключила, что снимется с выборов в его пользу.  

«Если так получится, что Алексея Навального все-таки зарегистрируют, я готова 
обсуждать варианты вплоть до снятия своей кандидатуры в его пользу. Я не буду разбивать 
единый демократический фронт... Но если его не зарегистрируют, должен быть голос, 
который услышат - кандидата «против всех» - заявила Собчак в эфире телеканала «Дождь». 

Ведомости 
 

Правительство утвердило календарь выходных дней в 2018 году 
Премьер-министр России Дмитрий Медведев утвердил план переноса выходных дней в 

2018 году. Постановление, проект которого подготовил Минтруд, опубликовано на сайте 
кабинета. 

Выходные дни 6 и 7 января (суббота и воскресенье), совпавшие с праздничными днями, 
будут перенесены на 9 марта и 2 мая соответственно. За счет того, что выходные выпадают 
на субботу 28 апреля, субботу 9 июня и субботу 29 декабря, нерабочими станут понедельник 
30 апреля, понедельник 11 июня и понедельник 31 декабря. 

Таким образом, в 2018 году россияне будут отдыхать десять дней с 30 декабря 2017 года 
по 8 января 2018 года, на которые приходятся новогодние каникулы и Рождество, три дня с 23 
по 25 февраля (День защитника Отечества), четыре дня с 8 по 11 марта (Международный 
женский день) и четыре дня с 29 апреля по 2 мая (праздник весны и труда). К Дню Победы 
будет приурочен только один выходной — 9 мая, также три нерабочих дня будет с 10 по 12 
июня (День России) и три дня с 3 по 5 ноября (День народного единства). 

РИА Новости 
 

ЖКХ: россияне жалуются на неправильно начисленные платежи     
Больше всего в сфере ЖКХ россияне недовольны тем, как начисляют платежи, 

управляют их многоквартирными домами и качеством услуг, свидетельствует мониторинг НП 
"ЖКХ Контроль". Только за третий квартал 2017 года на неправильно рассчитанные, 
завышенные и ошибочно начисленные платежи пожаловалось более двух тысяч россиян - это 
почти треть всех жалоб, пишет "Российская газета".  

"Граждане считают, что они переплачивают за ЖКХ. И по большому счету они правы, - 
говорит исполнительный директор "ЖКХ Контроль" Светлана Разворотнева. - Больше всех 
волнует граждан рост платы без видимых изменений качества и непрозрачность оплаты".  

В России установлено ограничение на рост тарифов. Но управляющие компании или 
местные чиновники все равно находят способы поднять цены за выше положенного, считает 
С.Разворотнева. В помощь им - сложная система ценообразования, которую людям сложно 
оспорить. К примеру, стоимость работ со стороны управляющих компаний. В результате в 
России до сих пор люди скорее платят "по платежке", чем за оказанные услуги, говорит 
эксперт.  

Второе место по числу обращений занимают жалобы на управление многоквартирными 
домами, около 1,5 тысячи обращений. На неудовлетворительное содержание домов 
пожаловалось еще около тысячи россиян. Меньше всего жалоб у россиян на проблемы с 
приборами учета, бездействие уполномоченных органов и аварийное жилье. Всего в ходе 
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мониторинга было получено более восьми тысяч жалоб. Актуальность проблем ЖКХ для 
людей демонстрирует структура обращений в Общественную палату. Четверть всех 
поступивших туда жалоб касается проблем, связанных с ЖКХ.  

"Решение проблем отрасли в тотальной модернизации", - считает С.Разворотнева.  
В Минстрое также сообщили, что на поддержку модернизации систем коммунальной 

инфраструктуры российским регионам до конца 2018 года будет выделено 8,1 млрд рублей. 
Их можно будет направить на подготовку объекта для передачи в концессию или 
субсидирование ставки для концессионера. 

 Финмаркет 
 

В январе-сентябре снижение реальных доходов населения РФ составило 1,2% - 
Росстат      

В январе-сентябре реальные располагаемые денежные доходы населения РФ снизились 
на 1,2% по сравнению с аналогичным периодом 2016 года, сообщила Федеральная служба 
госстатистики (Росстат).  

При этом в сентябре реальные доходы сократились на 0,3% - так же как и в августе, 
после падения на 1,6% в июле, нулевой динамики в июне-мае.  

Реальные доходы населения РФ сокращаются четвертый год подряд: в 2016 году доходы 
упали на 5,9% в реальном выражении, в 2015 году было падение на 3,2%, в 2014 году их 
снижение составило 0,7%.  

Минэкономразвития в августе незначительно повысило прогноз роста реальных доходов 
населения в текущем году - до 1,2% с 1,0%, но для этого 4-й квартал должен 
продемонстрировать значительный рост реальных доходов - выше 4%.  

В номинальном выражении доходы населения в сентябре 2017 года составили 31 тыс. 
576 рубля и выросли на 3,3% к сентябрю 2016 года.  

Средняя заработная плата в прошлом месяце увеличилась на 5,6% в годовом 
выражении - до 37 тыс. 520 рублей.  

В реальном выражении средняя зарплата в сентябре 2017 года увеличилась на 2,6%.  
В целом за январь-сентябрь рост средней заработной платы в реальном выражении 

составил 2,5%, в номинальном 6,7%. 
 ИА "Финмаркет" 

 
Госдума разрешила представителям кочевых народов усыновлять родственников 

Госдума на заседании в среду приняла в третьем, окончательном чтении закон, который 
снимает бюрократические препятствия для усыновления детей представителями 
малочисленных коренных народов Севера. 

В настоящее время им отказывают в усыновлении детей, которые являются их 
родственниками и остались сиротами, на основании того, что их кочевые жилища (чумы) не 
считаются жильем по Жилищному кодексу, куда можно усыновлять детей. 

Законопроект предлагает освободить лиц, ведущих кочевой или полукочевой образ 
жизни и не имеющих места, где они постоянно или преимущественно проживают, от 
предоставления документа, подтверждающего право пользования жилым помещением или 
право собственности на жилое помещение, при подаче заявления об усыновлении ребенка из 
числа лиц, относящихся к коренным малочисленным народам РФ. При этом должны быть 
предоставлены документы, подтверждающие ведение гражданином кочевого или 
полукочевого образа жизни и регистрации по месту жительства. 

Принадлежащие к таким народам лица в настоящее время зарегистрированы в каком-то 
одном населенном пункте, а сами кочуют. 

В Семейном кодексе РФ предлагается уточнить, что усыновителями могут быть 
совершеннолетние лица обоего пола, в том числе лица, относящиеся к коренным 
малочисленным народам РФ, ведущие кочевой или полукочевой образ жизни и не имеющих 
места, где они постоянно или преимущественно проживают. 

Из всех детей, состоящих на учете в органах опеки и попечительства в Ямало-Ненецком 
автономном округе, 64% принадлежат к коренным малочисленным народам Севера, при этом 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 8

родственники родителей, лишенных родительских прав, ведущие кочевой и 
полукочевой образ жизни, зачастую готовы усыновить этих детей, говорится в пояснительной 
записке к законопроекту. 

 
Председатель профильного комитета Госдумы по госстроительству и законодательству 

Павел Крашенинников отметил, что данный законопроект предусматривает возможность 
кочевым и полукочевым народами усыновления своих родственников. В настоящее время, по 
его словам, им не дают усыновлять, потому что их жилье не квалифицируется как жилище с 
точки зрения Жилищного кодекса. Это дает основание им отказывать, "детей забирают и 
отвозят на материк и все связи утрачиваются". 

INTERFAX.RU 
 

ВЦИОМ выяснил отношение россиян к идее Земана о выплатах Украине за Крым 
Большинству россиян не понравилось предложение чешского президента Милоша 

Земана о выплате Украине компенсации за Крым. Разумной данную идею посчитали лишь 6% 
опрошенных 

Большинство россиян — более 90% — не согласились с предложение президента Чехии 
Милоша Земана выплатить Украине компенсацию за Крым, свидетельствуют результаты 
недавнего опроса, проведенного ВЦИОМ. Об этом пишет в четверг газета «Известия», 
которая ознакомилась с результатами данного социологического исследования. В частности, 
предложение Земана показалось разумным лишь 6% опрошенных. 

Половина тех, кто не посчитал идею чешского президента разумной, объяснили свою 
позицию тем, что «исторически Крым принадлежал России, это наша земля». Еще 15% из тех, 
кто не поддержал вариант с компенсацией задаются вопросом: «А за что выплачивать?». 13% 
опрошенных ответили, что Россия не обязана платить за Крым, поскольку его жители сами 
проголосовали за присоединение, и «это их решение». 

Еще 7% россиян, не поддержавших идею Земана, напомнили, что Украина должна 
Россия довольно крупные суммы. 5% опрошенных считают, что нужно учитывать, что Украина 
ничего не вкладывала в Крым — «там разруха, огромные деньги идут на восстановление». А 
2% заметили, что «Украина не выплачивала нам компенсацию, когда ей передали Крым». 

Опрос проводился 13 и 14 октября 2017 года по телефону. В опросе приняли участие 1,2 
тыс. россиян. 

Со своей идеей выплатить Украине компенсацию за Крым президент Чехии Милош 
Земан выступил 10 октября на сессии Парламентской ассамблеи Совета Европы (ПАСЕ). 
Чешский президент упомянул об этом в контексте необходимости решения спора Украины и 
России по поводу Крыма, пока это не привело европейской войны. 

РБК 
 

7. РАЗНОЕ 
 

На переворот в России США выделили $18 млрд 
Один из самых известных в мире миллиардеров-филантропов Джордж Сорос переводит 

большую часть своего капитала фонду «Открытое общество», что сделает организацию 
второй по величине в США. $18 млрд из $23 млрд, имеющихся в его распоряжении, перейдут 
фонду, что сделает организацию вторым по величине частным образовательным и 
благотворительным фондом в стране. Крупнейший принадлежит семейной чете Гейтс, он 
располагает $44 млрд и создан в 2014 году. 

Как сообщает The Wall Street Journal, 87-летний основатель компании Soros Fund 
Management теперь будет участвовать в определении стратегии фонда наряду с 
инвестиционным комитетом «Открытого общества». Средства, которые пополнят фонд, не 
будут использоваться Соросом для торговли на финансовом рынке. Миллиардер задействует 
для этого другие активы. 

Активное проникновение деятельности миллиардера Сороса в Россию совпало с 
распадом жизненного устоя СССР и уничтожением ценностей всего общества. Фонд Сороса 
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выделял значительные средства на поддержание культуры и образования, 
однако, это «благое дело» в итоге несло разрушительные результаты, которые оставили 
негативный след в русской самоидентификации. Миллиардер и филантроп через различные 
организации финансировал в РФ те глобалистские идеи, что превалировали в России в 
середине 90-х и начале 2000-х годов. 

Ранее фонд «Открытое общество» на территории России, только за 8 лет, с 1995 по 2003 
годы, потратил миллиард долларов на различные проекты — от создания интернет-центров 
при университетах до поддержки «Мемориала» и фонда «Право матери», занимающегося 
защитой матерей военнослужащих, чьи дети погибли в армии. 

Однако, несмотря на многочисленные обвинения Сороса и его влияние в бизнесе и 
политике, было бы неправильно утверждать со стопроцентной уверенностью, что миллиардер 
действительно спонсировал большинство «оранжевых революций», полагает публицист и 
политолог Евгений Бень. Однако то, что Джордж Сорос вот уже на протяжении 25 лет 
является «бескорыстным финансистом» на всей территории бывшего СССР и помогает 
разрушать страны на корневом уровне, в частности, Россию — это неопровержимый факт. 

«Несмотря на все могущество американского миллиардера Сороса, его эпоха 
постепенно подходит к закату, на фоне глобальных перемен во всем мире и совершенно 
ином представлении самоидентификации. Вся стратегия Сороса была построена на едином 
глобальном мире, на защите правосознания, прав человека и на всеобщих либеральных 
ценностях. Однако пока рано еще списывать со счетов этого человека, потому что он 
остается не до конца разгаданным явлением. Экспертам еще только предстоит раскрыть 
механизм выгоды от многомиллиардного финансирования различных проектов и программ по 
всему миру. Пока не совсем определенно понятно, в чем конкретная выгода лично Сороса и в 
чем заключается его глобальная доктрина. Однако в целом его деятельность на территории 
бывшего СССР можно уже точно оценивать, как вредную», — уверен эксперт. 

Ранее в США прошел сбор подписей под петицией за признание финансиста Джорджа 
Сороса террористом. Активистам удалось собрать подписи 100 тыс. человек — именно при 
таком количестве подписей администрация президента США начинает рассматривать 
петиции. Авторы петиции утверждают, что миллиардер, действуя умышленно и на постоянной 
основе, пытался дестабилизировать обстановку в США. 

Нельзя исключать, что под все увеличивающимся прессингом со стороны надзорных 
органов и общественности, американский миллиардер решил перевести часть своих денег в 
«тихую гавань», чтобы гарантировать их сохранность в случае самых неблагоприятных для 
себя последствий. В этом случае фонд лишь выступает в качестве посредника, а конечная 
цель поступлений никому не известна. Кроме этого, любой крупный бизнес все время требует 
перераспределения финансовых потоков, чтобы сократить фискальные издержки, в том 
числе и дистанцироваться от подозрений в политической ангажированности. 

«Учитывая многоходовость финансируемых им операций в различных странах мира, 
сегодня достаточно сложно сказать, в какие долгоиграющие проекты вложился Сорос, и какой 
в итоге можно будет ожидать результат в будущем», — не исключил Евгений Бень. 

Сорос начал выделять деньги на благотворительность в 1979 году, сосредоточивавшись 
на борьбе с коммунизмом в Восточной Европе. Сам миллиардер ранее вложил колоссальные 
средства для того, чтобы поставить Россию на колени, издав невероятное количество 
пропаганды под видом различных учебников. Он смог задурить голову молодым людям и 
отвлечь научную общественность от реальной науки, подменив ее чуждой нашему народу 
идеологией. Россия до сих пор расхлебывает деятельность благотворительных фондов 
американского миллиардера. 

В 2015 году фонд вошел в созданный Советом Федерации «патриотический стоп-лист». 
Он был признан нежелательным, то есть фактически запрещен на территории нашей страны. 

Учитывая колоссальные средства, выделяемые Соросом под видом благих дел, по 
мнению доктора политических наук Андрея Савельева, затевается крупная диверсия 
мирового масштаба, аналогичная той, что американский миллиардер предпринимал в 90-е 
годы против России и русского народа. По мнению собеседника, Сорос и закулисные 



 
американские политики, которые курируют псевдооппозицию на территории нашей 
страны, замышляют повторить попытку разрушения всей государственности. 

«Все это закулисье будет финансироваться из так называемых благотворительных 
фондов. Главная опасность заключается в том, что у сегодняшних российских политиков нет 
эффективного противоядия против предполагаемой информационной всеобъемлющей 
войны, потому что «они и сами не прочь подкормиться» от различных НКО и 
благотворительных фондов. Таким образом, велика вероятность того, что нас в ближайшее 
время ждут «бурные годы» и попытка провести вторую «демократическую революцию», 
которая может положить начала конца российской государственности. Единственная защита 
от всего этого — провести русскую национальную революцию, с восстановления 
суверенитета России и основ жизни русского народа, с последующим проведением 
социально-экономических и политических реформ в стране, которые сделают страну 
неуязвимой от всякого рода соросов», — считает Андрей Савельев. 

Американского миллиардера неоднократно называли едва ли не главным спонсором 
большинства всех цветных революций в мире. В настоящий момент деятельность «Открытого 
общества» продолжается более чем в 40 странах мира. 

По данным испанских СМИ, за каталонским референдумом о независимости стоит ни кто 
иной, как сам Сорос. В конфликте Барселоны и Мадрида симпатии американского олигарха 
находятся на стороне «проевропейских сепаратистов». Таким образом, есть большая 
вероятность того, что Сорос не стремится расколоть конкретно Испанию, а намерен 
использовать этот прецедент и схему на других европейских странах до тех пор, пока 
Евросоюз не превратится фактически в единое государство, под руководством определенных 
сил. 

АгитПро 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 19.10.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 27 ▼ 0, 07 

EUR 67, 36 ▼ 0, 10 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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